

# La Sociedad Americana Contra El Cáncer publica las últimas estadísticas sobre el cáncer, lanza una iniciativa para abordar la recurrencia y las inequidades del cáncer de próstata

**ATLANTA, 12 de enero de 2023** – Hoy, la Sociedad Americana Contra El Cáncer (ACS, por sus siglas en inglés) publicó Estadísticas del cáncer, 2023, el informe anual de la organización sobre datos y tendencias del cáncer. Según el informe, la mortalidad general por cáncer ha disminuido un 33% desde 1991, lo que ha evitado unas 3.8 millones de muertes por cáncer. Según los datos de ACS, en 2023 se prevé que haya 1.958,310 nuevos casos de cáncer y 609,820 muertes por cáncer en Estados Unidos. Estos importantes hallazgos se publicaron hoy en [CA: A Cancer Journal for Clinicians](#), junto con su suplemento fácil de usar, *Cancer Facts & Figures 2023*, disponible en [cancer.org](#).

Dos de los hallazgos más críticos están impulsados por cambios sustanciales en la prevención y la detección del cáncer en la última década. En primer lugar, hubo una asombrosa reducción del 65% en las tasas de cáncer de cuello uterino en las mujeres de 20 a 24 años desde 2012 hasta 2019, como consecuencia de la introducción de la vacuna contra el virus del papiloma humano (VPH). “La gran caída en la incidencia del cáncer de cuello uterino es sumamente emocionante porque este es el primer grupo de mujeres que recibe la vacuna contra el VPH y probablemente augura reducciones drásticas en otros cánceres asociados con el VPH”, dijo [Rebecca Siegel](#), directora científica principal, investigación de vigilancia en la Sociedad Americana Contra El Cáncer y autora principal del informe.

Esta es una clara evidencia a nivel de la población de que la vacunación puede reducir la incidencia del cáncer y brinda optimismo para expandir la investigación hacia el desarrollo de vacunas adicionales para la prevención del cáncer. “Se justifica una mayor inversión en estrategias para aprovechar el sistema inmunitario en la prevención del cáncer”, dijo el [Dr. Ahmedin Jemal](#), vicepresidente principal, ciencia de vigilancia y equidad en salud de la Sociedad Americana Contra El Cáncer y autor principal del estudio.

En cambio, el cáncer de próstata, que es la segunda causa principal de muerte por cáncer en los hombres en EE. UU., aumentó un 3% por año desde 2014 hasta 2019 después de dos décadas de disminución. Lo más preocupante es que este aumento fue impulsado por el diagnóstico de la enfermedad en etapa avanzada.

Desde 2011, el diagnóstico de cáncer de próstata en etapa avanzada (etapa regional o distante) ha aumentado entre un 4% y un 5% anual y la proporción de hombres diagnosticados con enfermedad en etapa distante se ha duplicado. Estos hallazgos subrayan la importancia de comprender y de reducir esta tendencia.

“El creciente porcentaje de hombres que presentan cáncer de próstata avanzado, que es mucho más difícil de tratar y, a menudo, incurable, es muy desalentador”, dijo la [Dra. Karen E. Knudsen](#), directora ejecutiva de la Sociedad Americana Contra El Cáncer. “Para poner fin al cáncer tal como lo conocemos, para todos, es imperativo que nos enfoquemos en los cánceres en los que las tendencias de incidencia y mortalidad van en la dirección equivocada”.

El [Dr. William Dahut](#), director científico de la Sociedad Americana Contra El Cáncer agregó: “Debemos abordar estos cambios en el cáncer de próstata, especialmente en la comunidad afroamericana, dado que la incidencia del cáncer de próstata en los hombres negros es un 70% más alta que en los hombres blancos y las tasas de mortalidad por cáncer de próstata en los hombres negros son aproximadamente de dos a cuatro veces más altas que las de todos los demás grupos raciales y étnicos”.

## **IMPACTO: Trabajar juntos para disminuir la mortalidad por cáncer de próstata**

Para abordar las tendencias alarmantes del cáncer de próstata, ACS lanza IMPACT, una iniciativa orientada a Trabajar juntos para disminuir la mortalidad por cáncer de próstata.

“Esta iniciativa innovadora aprovechará nuestras fortalezas organizativas únicas para movilizar recursos a través de la política pública, el apoyo al paciente y la investigación”, dijo Knudsen. “ACS se compromete a utilizar una

estrategia tripartita para revertir las inequidades del cáncer de próstata y reducir las tasas de mortalidad por este tipo de cáncer en todas las estadísticas demográficas e inequidades para los hombres negros para el año 2035".

"IMPACT financiará programas de investigación del cáncer nuevos y audaces que conectan el laboratorio, la clínica y la comunidad", dijo Dahut. "Estos estudios ayudarán a discernir quiénes tienen un mayor riesgo de cáncer de próstata y cómo prevenirla". Los programas de IMPACT adicionales permitirán la expansión del apoyo al paciente para facilitar el acceso a pruebas de detección del cáncer de próstata y a atención de calidad, así como el avance de políticas públicas diseñadas para abordar de manera directa la carga del cáncer de próstata en la población de EE. UU.

"Nuestros objetivos generales, para todos los hombres, solo se pueden lograr con asociaciones comunitarias, lo que incluye trabajar hombro con hombro con organizaciones confiables que comparten nuestra visión para abordar de manera significativa las inequidades en el cáncer de próstata", dijo Knudsen. "Esta es una iniciativa crítica, y estamos buscando asociaciones con partícipes diversos para garantizar su éxito".

La autora de ACS, la [Dra. Nikita Sandeep Wagle](#) también participó en el estudio.

Puede encontrar el informe completo de Datos y estadísticas sobre el cáncer, 2023 en el siguiente enlace: <https://acsjournals.onlinelibrary.wiley.com/doi/full/10.3322/caac.21763>

# # #

#### **Acerca de la Sociedad Americana Contra El Cáncer**

La Sociedad Americana Contra El Cáncer es la principal organización en la lucha contra el cáncer con la visión de acabar con el cáncer tal como lo conocemos, para todos. Durante más de 100 años, hemos estado mejorando la vida de las personas con cáncer y sus familias como la única organización que lucha contra el cáncer a través de la política pública, la investigación y el apoyo al paciente. Estamos comprometidos en garantizar que todos tengan la oportunidad de prevenir, detectar, tratar y sobrevivir al cáncer. Para informarse más al respecto, visite [cancer.org/es](https://cancer.org/es) o llámenos a nuestra línea telefónica de ayuda las 24 horas, los 7 días de la semana al 1-800-227-2345. Conéctese con nosotros en [Facebook](#), [Twitter](#) e [Instagram](#).

For further information: [Ana.Marquez@cancer.org](mailto:Ana.Marquez@cancer.org), American Cancer Society

---

Additional assets available online: [Photos \(1\)](#)